

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Bimbingan Kiai dan Motivasi Santri terhadap Regulasi Diri menghafal al-Qur'an di Pondok Darul Ulum Kudus. Responden dalam penelitian ini berjumlah 50 santri Tahfidz di Pondok Darul Ulum Kudus. Berdasarkan analisis statistik yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Hasil pengujian statistik Bimbingan Kiai menunjukkan nilai t_{hitung} 3.581 dengan t_{tabel} 1,998 ini berarti t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($3.581 > 1,998$) maka hipotesis nihil (H_0) ditolak dan hipotesis alternatif (H_a) diterima (terdapat pengaruh yang signifikan), yang artinya bimbingan kiai merupakan variabel bebas yang benar-benar berpengaruh secara signifikan terhadap regulasi diri menghafal al-Qur'an Ngembalrejo Bae Kudus.
2. Hasil pengujian statistik motivasi santri terhadap regulasi diri menunjukkan nilai t_{hitung} 2.987 dengan t_{tabel} 1,998 ini berarti t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($2.987 > 1,998$) maka hipotesis nihil (H_0) ditolak dan hipotesis alternatif (H_a) diterima (terdapat pengaruh yang signifikan), yang artinya motivasi santri merupakan variabel bebas yang benar-benar berpengaruh secara signifikan terhadap regulasi diri menghafal al-Qur'an Ngembalrejo Bae Kudus. Jadi hasil penelitian yang akan dibuktikan oleh penulis adalah bahwa Pengaruh Bimbingan Kiai dan Motivasi Santri terhadap Regulasi Diri Menghafal al-Qur'an Pondok Darul Ulum NgembalRejo Bae Kudus 2016.
3. Terdapat hasil pengujian statistik pengaruh bimbingan kiai dan motivasi santri terhadap regulasi diri. Hal ini dapat dibuktikan dari hasil hipotesis yang ternyata nilai t hitung lebih besar jika dibandingkan dengan nilai t tabel ($1,466 > 1,96$) maka t hitung di daerah tolak (H_0), artinya hipotesis nihil (H_0) ditolak dan hipotesis alternatif (H_a) diterima. Sehingga

hipotesis kedua diterima, bahwa terdapat pengaruh yang signifikan motivasi santri terhadap regulasi diri menghafal al-Qur'an Kudus.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di atas, maka saran yang diberikan untuk penelitian selanjutnya meliputi :

1. Bagi peneliti lain yang akan penelitian dengan topik yang sama disarankan untuk meluaskan sampelnya, serta menambah kontribusi penelitian yang lebih luas.
2. Bagi santri tahfidz, dalam menghafal al-Qur'an sangat membutuhkan bimbingan kiai dan motivasi untuk lebih istiqomah dan semangat untuk mewujudkan tujuan.
3. Bagi kiai atau ustadzah, santri tahfidz dalam menghafalkan harus di perhatikan dengan kasih sayang agar menjadi santri tahfidz yang mengemban tata tertib di pondok dan di praktekkan dalam kehidupan masyarakat.

C. Penutup

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan hidayah dan taufik-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga tetap tercurah kepada Baginda Rasulullah Muhammad SAW yang kita harapkan syafa'atnya kelak di hari kiamat.

Penulis menyadari meskipun dalam penulisan skripsi ini telah berusaha semaksimal mungkin, namun dalam penulisan ini tidak lepas dari kesalahan dan kekeliruan. Hal itu semata-mata merupakan keterbatasan ilmu dan kemampuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif dari berbagai pihak demi perbaikan yang akan datang untuk mencapai kesempurnaan.

Akhirnya penulis hanya berharap semoga skripsi ini dapat menambah khazanah keilmuan, bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. *Amin Ya Robbal'Alamin.*

